

Las startups chilenas que acompañan al Presidente Boric en su gira por Europa

■ Global66, Strong by Form y NeoSensing, entre otras, son parte de comitiva que visitan Alemania, Suecia, Suiza y Francia.

POR RENATO OLMOS

Este domingo el Presidente Gabriel Boric inició una gira por Europa que contempla visitas a Alemania, Suecia, Suiza y Francia.

Esta vez, lo acompaña una comitiva de seis fundadores de startups chilenas: Andrés Mitnik (Strong by Form); Tomás Bercovich (Global66); Paulina Assman (SeQure

tecnológico.

“Es una súper buena oportunidad para que podamos compartir con autoridades y contarles desde la experiencia qué es lo que necesitan las startups y el tipo de políticas públicas”, señaló Mitnik (Strong by Form), cuya firma acaba de cerrar un acuerdo con BMW y, aseguró, le presentará los ejecutivos de la alemana al Presidente.

Por su lado, Bercovich



Parte de la comitiva junto con el vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente en Berlín.

Quantum); Alejandro Rojas (Berking Biotechnology); Anariky Negrete (NeoSensing); y Valentina Varela (Voens).

La agenda de las startups considera varias instancias con el Presidente, pero también otras paralelas como reuniones y *networking* con contrapartes locales, comentó la directora internacional de ProChile, Natalia Arcos.

El Presidente Boric participará del evento Summit Innovación Chile-Alemania, donde realizará un recorrido por el espacio en el que trabajan startups y se le presentarán firmas chilenas y alemanas, ejemplos de innovación y desarrollo

(Global66) dijo que la gira les permitirá “promover la imagen de las fintech chilenas”, además de avanzar en oportunidades y accesos a personas y empresas. La firma está en Alemania por un “simbolismo especial”: su alianza estratégica con el club de fútbol alemán FC Bayern Munich.

Negrete (NeoSensing) contó que este lunes asistieron al Campus Berlín Buch, junto con otras firmas y acompañados del vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente. “Y este miércoles presentaremos nuestra startup en un Summit de Innovación Chile-Alemania”, dijo. *